



Köln, den 13.3.2020

Liebe Eltern,

alle Schulen im Land Nordrhein-Westfalen werden zum 16.03.2020 bis zum Beginn der Osterferien durch die Landesregierung geschlossen. Dies bedeutet, dass bereits am Montag auch der Unterricht in der Heideschule nicht mehr stattfindet.

Weiterhin wurde vom Ministerium festgelegt, damit Eltern Gelegenheit haben, sich auf diese Situation einzustellen, sie ihre Kinder bis einschließlich Dienstag (17.03.) aus eigener Entscheidung zur Schule schicken können. Die Heideschule stellt an diesen beiden Tagen während der üblichen Unterrichtszeit eine Betreuung sicher.

Die Stadt Köln appelliert jedoch an die Eltern, ihre Kinder auch schon an diesen beiden Tagen zu Hause zu betreuen.

Das Ministerium hat weiterhin angekündigt, dass es für Eltern, die in unverzichtbaren Funktionsbereichen – insbesondere im Gesundheitswesen – arbeiten und ihre Kinder nicht betreuen können, ein Not-Betreuungsangebot geben soll. Bitte informieren Sie uns umgehend per Mail, wenn Sie zum oben genannten Personenkreis gehören und zwingend auf eine Notbetreuung angewiesen sind.

Nähere Informationen dazu liegen uns zurzeit noch nicht vor. Wir informieren Sie hierüber zeitnah über die Homepage der Schule ([www.heideschule-koeln.de](http://www.heideschule-koeln.de)).

Während der Schulschließung ist die Schulleitung in dringenden Fällen per Mail ([heideschule@stadt-koeln.de](mailto:heideschule@stadt-koeln.de)) erreichbar.

Nach heutigem Stand freuen wir uns Ihre Kinder am 20. April wieder in der Heideschule begrüßen zu können.

Mit freundlichen Grüßen für das Team der Heideschule

Lutz Hassel  
Schulleiter

Thomas Mumm  
Konrektor